

CIAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO

San Rafael

LA INFORMACIÓN JUSTA

De cerca, nadie es normal. | Caetano Veloso

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 12° - 26°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 12° - 26°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 10° - 23°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 11° - 26°
-----------------------------------------	-------------------------------------------	---------------------------------------	-----------------------------------------

Prevención Coronavirus

La OMS recomienda:

Desinfectá los objetos que usás con frecuencia

\$ 30,00 | SÁBADO 21 DE NOVIEMBRE DE 2020 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 24 | Nº 6921 |

LOS MALVIVIENTES VUELVEN A ATACAR

Preocupación por los hechos delictivos en la zona céntrica

En las últimas semanas se detectaron una serie de hechos delictivos en el casco céntrico sanrafaelino. Esta situación generó preocupación entre los comerciantes quienes organizaron -mediante la específica de Comercio- una reunión con los referentes de seguridad de la zona sur de la Policía de Mendoza. (Pág.3)



Mejora el sector de diálisis del Schestakow

El hospital Schestakow tiene una nueva planta portátil para tratar agua y máquinas para hemodiálisis. (Pág. 4)

YA HAY 39 DENUNCIAS

Caso Mendomotos: allanamientos y ampliación de las investigaciones



Diario San Rafael pudo saber que la policía y la justicia fueron a allanar el local que se encontraba en la primera cuadra de la calle 25 de Mayo, pero al estar cerrado fueron a otros puntos, entre ellos el domicilio particular de uno de los titulares de la empresa. (Pág. 3)



Al cierre de edición no se sabía en detalle si el granizo afectó zonas cultivadas. Donde se registró un mayor tamaño de piedra fue en el distrito de El Cerrito. (Pág.5)

HABRÍA CONSENSO

Presupuesto municipal incluye \$1.050 millones en obra pública

Las charlas entre el oficialismo y la oposición están encaminadas a que el presupuesto municipal se trate para la sesión del jueves. (Pág. 6)

Abundante agua y granizo cayó en Ciudad y distritos. Hubo cortes de luz

FRASE DEL DÍA

"Interviene la ANAC para hacer la investigación correspondiente. En principio todo da para suponer que el accidente fue un error del piloto al haber visto los cables. Estos cables no tenían elementos de seguridad para la visibilidad, suponemos que se llevaron por delante el cable sin haberlo visto"
(Juan Manuel Pulleiro, ministro de Seguridad de Salta, sobre la muerte en un accidente de helicóptero de Jorge Brito, el banquero más importante de la Argentina)

MÁS NOTICIAS

Unidad Móvil de Anses y Pami en El Nihuil y Monte Comán
Hoy se conmemora el Día Mundial de la Espina Bífida

Día Internacional del Hombre
Protagonismo: Humedal

Nuestra Gente:
Almacenamiento
Salud:
Vacuna